

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Claude Albert Mbourounot : " Je compte énormément sur nos autorités pour mener à bien cette mission "

CETTE déclaration est du nouveau Directeur technique national (DTN) de la Fédération gabonaise de football après son installation officielle lundi 23 octobre dernier par le secrétaire général de la Fégafoot, Yoland Mavouroulou

Entretien réalisé par
Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

L'Union : Vous avez été officiellement installé lundi dans vos nouvelles fonctions de DTN. Quelles sont vos priorités à court, moyen et long termes ?
Claude Albert Mbourounot : " Suite à mon installation dans les nouvelles fonctions de DTN, et au vu des dossiers en cours, il serait judicieux de poursuivre le travail engagé pour le court terme, ensuite prospecter et identifier les sites pouvant nous permettre la mise en place du projet sur le football de base, la formation des cadres et l'amélioration des compétitions.

Pour réaliser vos projets il vous faut des moyens humains, matériels et financiers. Avez-vous reçu des garanties dans ce sens ?

" Pour ma part, les moyens sont nécessaires, et les autorités nous font confiance pour qu'ensemble nous atteignons nos objectifs.

Pensez-vous avoir le soutien du ministère et de la Fédération pour mener à bien vos missions ?

" Nous avons une carence de compétitions des jeunes, la jeunesse crie au désespoir, offrons leur ce dont ils ont besoin pour un épanouissement harmonieux. Auquel cas, nous en subissons les conséquences. Je compte énormément sur nos autorités pour mener à bien cette mission."



Le nouveau DTN, Claude Albert Mbourounot (g) aux côtés du sortant, Raphaël Nzamba Nzamba.

Handball/Licence A IHF : le Gabon grand absent !

Photo: WILFRIED MBINAHI/L'Union



Pour avoir des équipes compétitives, il faut s'appuyer sur des encadreurs bien formés.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de handball (CAHB) a le souci de former des techniciens chevronnés pour dynamiser le handball sur le continent. C'est tout le sens donné au stage de renforcement des capacités des formateurs organisé du 14 au 21 octobre 2023 au Caire (Égypte), en collaboration avec la Fédération internationale de handball (IHF) en vue de l'obtention de la Licence A IHF. Ce conclave, présidé par le premier vice-président de la CAHB, Medhat El Beltagy, a vu la participation de 29 entraîneurs venus

de dix pays africains (Algérie, Angola, RD Congo, Rwanda, Égypte, Tunisie, Bénin, Cameroun, Congo, Guinée).

Le Gabon, pour le déplorer, était absent de cette rencontre. Et pour cause. " La raison est toute simple : pour obtenir la licence A, il faut débiter par la B. Ensuite évoluer tous les deux ans. Et au Gabon, depuis deux ans, il n'y a aucun entraîneur détenteur d'une licence B. ", renseigne une source fédérale.

Toutefois, la Fédération gabonaise de handball a organisé au début de l'année en cours un stage pour l'obtention de la licence D.

Stade lavallois : contrat stagiaire pro en ligne de mire pour Jordy Ella

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

APRÈS des tests infructueux au Racing club de Lens (L1), au mois d'août dernier, puis réussis avec le Sporting club Bastia (L2) en septembre, mais non conclu faute d'un accord trouvé entre les deux parties, l'international gabonais des moins de 23 ans, Jordy Ella, a récemment passé de nouveaux essais. Cette fois à Laval, actuel leader de L2. Ces tests, selon l'agent du joueur, Hugues Mvoule Nze, ont été concluants. "Le joueur Jordy Ella a fait forte impression à Laval. Les dirigeants du club ont dit qu'il avait un fort potentiel et qu'ils étaient satisfaits de son rendement ". Lundi dernier, Hugues Mvoule Nze, à la demande des dirigeants lavallois, s'est rendu au siège du club en vue de trouver un accord préalable au recrutement du joueur.

" Effectivement je me suis entre-



Photo: DR

Une nouvelle aventure va bientôt s'ouvrir pour Jordy Ella en Mayenne.

tenu durant près de deux heures avec le directeur de la formation et avec l'entraîneur de l'équipe réserve. Ils m'ont dit avoir été impressionnés par les qualités du joueur. Notamment par sa vitesse et sa réaction en situation de perte de balles. Au niveau contractuel, vu son âge, il a 18

ans, il signera dans les tout prochains jours un contrat stagiaire pro d'une durée de deux ans. L'idée est qu'il intègre l'équipe pro avant cette période", renseigne l'agent du joueur. Un autre Gabonais, Roy Mouniengue, se trouve en ce moment à Reims (L1) pour des tests.